

Ressort: Entertainment

Karoline Herfurth: Ich bin ein Sesselpupser

Berlin, 20.05.2014, 18:34 Uhr

GDN - Schauspielerin Karoline Herfurth hat sich selbst als "Sesselpupser" bezeichnet. "Ich gehe nicht viel aus, war noch nie eine Party-Hopperin", sagte Herfurth im Interview mit dem Magazin "OK!".

In ihrer Freizeit mache sie am liebsten große Essen mit Freunden oder besuche ihre Familie. Auch die Organisation für ihren 30. Geburtstag, den die Schauspielerin am Samstag feiert, sei ihr nicht so recht geglückt: "Eigentlich wollte ich eine richtig große Feier machen, für die ich eine Location miete und ein Catering organisiere. Aber ich bin viel zu spät dran", so Herfurth, die zuletzt im Kinohit "Fack ju Göhte" zu sehen war. "Vielleicht schaffe ich das erst zum 31."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34886/karoline-herfurth-ich-bin-ein-sesselpupser.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619